

九条北小学校 校長室だより

NO.20 令和6年7月19日



九条北小学校では、令和6年度の**研究教科を「音楽科」**として全学年で取り組んでいます。研究主題**「音楽を親しみ、楽しんで表現する子どもの育成」**として、**3つの研究の視点**「(1)基礎的・基本的な技能を楽しく身につける工夫」、「(2)学習課題を明確にする発問・声かけの工夫」、「(3)主体的・対話的で深い学びの工夫」に基づいて授業づくりをしています。



★ 音楽実技研修会を実施しました！★

音楽の授業づくりのために、まずは先生方が勉強を考え、講師の先生をお招きして音楽実技研修会を実施しました。4月30日(火)には「常時活動などを通した楽しい活動の工夫について」、6月6日(水)には「音楽科の4領域について」「音楽の授業で大切にしたいことについて」、6月25日(火)には「音楽鑑賞の教材研究について」教えていただきました。



★ 6年生～いろいろな音のひびきを味わおう！★

6月25日(火)、第1回目の研究の日として、6年1組で音楽の研究授業を実施しました。オーケストラによる管弦楽組曲『惑星』から「木星」の演奏を聴き、曲想を感じ取ったところから学習に入り、グループで「ラバーズコンチェルト」を演奏する活動をしてきました。学習のめでは、「互いの音のバランスを工夫し、4つのパートが美しい音色で演奏しよう」です。



★ 4年生～「おまつりリズムバトル」をしよう！★

7月5日(金)、4年1組で音楽の研究授業を実施しました。学習のめあては、「『おまつりリズムバトル』をしよう」です。最初に、常時活動「一週間ゲーム」をし、これまでの授業で学習したリズムアンサンブルを思い出しました。グループに分かれて、「おまつり」の4文字を使ってアンサンブルを創っていました。タブレットで、自分たちが創ったリズムアンサンブルの構成や音を確認しながら、みんなで協力して創りました。

